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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 016-2014 
 
 
 
 
 
 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, Carolina 
Mendoza, Gicela Álvarez, Julio Galicia, Abel Romero, Lenny Escalona, Lulú Silva, 
Juan José Pérez, Xiomara Nelo, Asia López, Concetta Esposito, José Luis 
Rodríguez, José Achue, Francisco Álvarez, Beatriz Marcano de Leal y Br. 
Khristoffer Guevara. 
 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
Ausencia Justificada: Carolina Mendoza, Asia López, Concetta Esposito y 
José E. Achue. 

1. Consideración  de la agenda del día. 
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
El Rector reiteró la solicitud de los transportistas y hoy en reunión van a decidir 
el aumento exigido por los contratistas de las unidades de transporte.  
El día lunes los estudiantes de agronomía, quemaron cauchos y  declararon su  
descontento, en frente del rectorado. 
Por otra parte informó que para Junio 2015, por  decisión del TSJ se promueve 
que se presente la normativa para las elecciones de autoridades en la 
universidad  del Zulia. 
La Vicerrectora Académica  planteó en CNU la problemática de los profesores 
que están cursando estudios en el extranjero, específicamente la  solicitud a 
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CADIVI y más aun ahora el problemas con el dólar SICAD. 
El Vicerrector Administrativo: Informó que ayer enviaron la nómina del bono 
vacacional, se esperan los recursos antes del 15 de julio, aun cuando puede 
haber retrasos por cambio de Ministro.  
El Secretario General, informa que la OPSU publicó la lista de los nuevos 
ingresos. El 15/07 se abre la primera fase de ingreso por  internet.   
Con respecto  al  punto 11 se conoció la presentación de la comisión  del DAC, 
y la  propuesta de incremento de prima de cargos de la UCLA, se enviará a 
OyM, para su evaluación y aplicación. 
El Cambio del nombre del decanato se incluirá para la próxima semana. 
El profesor Iván Guevara se reunirá con el Rector, para tratar varios aspectos 
como el de la secretaria de contabilidad. Llamó el directamente a RRHH, y la 
enviarán la próxima semana; el problema de chatarra del salón de servicios 
comunitario, ya lo recogieron. Se le planteó que se recuperarán dos aulas que 
estaba usando como oficina y con respecto a servicios comunitarios, hay que 
seguir gestionando la secretaria por cuanto la seleccionada no acepta cambio 
para el turno nocturno.   
Los jefes de departamento deben presentar para julio la oferta de los concursos 
de posición y credenciales. Se les propone que se reúnan  con los directores de 
programa. 
El Dr. Norberto Masiel informó que la OPSU sugirió cambio para la nombre del 
doctorado del DAC por el de  Ciencias Administrativas y Gerenciales  
 
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 016-2014 de fecha 25-06-2014. 
 

 
     DECISIÓN: Aprobada 
6. Presentación de los resultados de la etapa I del Plan Institucional de Migración 

(PIM) y Planificación de la II etapa, expuesto por la Prof. Laura Sarabia. 

 
DECISIÓN: Conocido y en cuenta. 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lulú Silva Jefe 
de Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., referida a: Descarga 
académica parcial de los siguientes profesores: 

 Maritza Delgado, por ser Coordinadora del Departamento de Admisión y Control 
de Estudio. 

 Miguel Assal, por ser representante del Fondo de Jubilaciones y Pensiones del 
personal Docente y de Investigación. 

 Gustavo Sánchez, por ser Presidente de la Caja de Ahorro y Préstamo de los 
profesores de la UCLA-CAPUCLA.  
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DECISIÓN: Aprobado  

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lenny 
Escalona Jefe de Departamento de Administración del DAC., referida a:  
8.1 Descarga parcial los siguientes profesores: 

 Gerardo Zapata, según Acta Convenio UCLA-APUCLA. 

 Aurora Anzola,  según Acta Convenio UCLA-APUCLA. 

 

DECISIÓN: Aprobado 
8.2 Presentación del trabajo de ascenso de la Prof. Maria Alejandrina Giménez 

titulado: “Curso en Línea de Evolución del Pensamiento Administrativo y 
Contable del Programa de Administración y Contaduría de la UCLA”, para 
optar a la categoría de Profesor Agregado. 
 

Jurado Principal: Alirio Davila, Lenny Escalona y Ana Colombo 
Jurado Suplente: Yamile Segovia Mariangel Escobar y Judith Hernández  
 
DECISIÓN: Aprobado el jurado propuesto. 

9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Fernando Sosa 
Decano del DAC., referida a: Descarga parcial de la Prof. Lenny Escalona, según 
Acta Convenio UCLA-APUCLA. 

 
    DECISIÓN: Aprobada 

 

10. Consideración y decisión sobre la Designación de los Miembros de la 
Reconsideración de los casos RR y RP de la Comisión Sustanciadora 
lapso 2014-1. 

 
Se designan a los profesores: Gustavo Mendoza, José Gregorio Contreras, 
y designar a un bachiller. 
 
 
Decisión: Aprobado   

 

11. Varios:  
Iván Guevara: Informa que  solicitaron al Rector espacio para recuperar 
aulas para servicios comunitarios y el aula 110. La otra área es de bienestar 
estudiantil. Están teniendo mucho apoyo para recursos para bienes fue l la 
dotación de las sillas y mesas en área al nivel de la direcciones para los 
profesores. Se distribuyeron los mesones esparcidos en el edificio para 
apoyar a los estudiantes en sus actividades. 
Luis Rivera: Presentó una propuesta de lineamientos de los cursos 
intensivos para que se nombre una comisión, entre varios establecer los 
criterios de dedicación de los profesores y los alumnos 6 horas mínimas. 
Asignar al profesor un máximo de 50 alumnos, y es un reglamento interno.  
Judith Hernández: Informa que están revisando la modificación del 
reglamento de los cursos intensivos de la universidad, y propone al consejo 
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que el informe que presentó el profesor Luis Rivera se lo envíen a la 
comisión que está haciendo la propuesta de modificación del reglamento de 
cursos intensivos.  
José G. Contreras: Existen varias propuestas de un grupo de economía y 
se harán la solicitud de apoyo algunos aportes para los proyectos, tales 
como un portal web, un blog y convenio de posgrado en Economía.  
Abel Romero: Con respecto al proyecto de instalar el laboratorio de 
idiomas presentado por el Dr. Norberto Masciel, lo dio a conocer a los 
profesores del Departamento de Contabilidad,  algunos opinaron que esa 
área se pensaba que se destinaran para espacios del doctorado en 
Administración y Gerencia, pero la mayoría estuvo de acuerdo en que se 
recuperen los espacios. 
Informa que ofertará 4 aéreas para los concursos de oposición y 
credenciales. Se le sugiere reunirse con la Directora de Programa, a fin de 
que analicen  las ofertas de los cursos intensivos. 
Lenny Escalona: Se reunió con los coordinadores por cuanto en relación al  
comentario sobre modificaciones de nota debido a la gran mayoría de 
retiros en este lapso, y comentaban que como docentes a ellos se les 
deberían generaran las listas previo a las modificaciones y sustituir las 
anteriores por las actuales, a fin de evitar distorsiones. Julio Galicia eso es 
el “deber ser” por lo delicado del asunto.    

    Judith Hernández: Hace entrega de memorándum a los profesores que van a 
colaborar en el proceso de las inscripciones.  

    Con respecto a la orden Lisandro Alvarado, cambiaron la persona que 
tradicionalmente hacía el tramite, y detectó que aun cuando ellas lo enviaron 
anticipadamente, había modificaciones y probablemente  hoy recibirá la 
nueva lista con los aprobados, hay una fecha tope que es el 09/07, así que 
se encargará de comunicarse con cada profesor para que se enteren a 
tiempo para que acepten la designación y el jefe de departamento lo avale. 

    Se refiere a las quejas en cuanto a la mala atención y a la poca disposición 
del personal administrativo de la dirección de programas. Por esa misma 
razón hubo errores en las ofertas académica del 2014-1 

 
 


